

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

L'axe Aye-me-Bokoué-Nsile en chantier



Photo : Wilfried MBINAH

Les engins de la société Colas-Gabon en pleins travaux de rénovation de l'axe routier Ayeme-Bokoué-Nsilé.

Wilfried MBINAH
Kango/Gabon

IL était devenu difficile, voire impossible, de circuler entre les villages Ayeme-Bokoué et Nsile, dans le département du Komo. En cause : l'état piteux de cette partie de la Nationale 1. Mais les plaintes des usagers ont fini par être entendues par le gouvernement dont le numéro un, Julien Nkoghe Bekale, qui s'était rendu sur le terrain, le week-end dernier, pour une visite des chantiers prioritaires. En effet, depuis quelques semaines, des engins de Colas-Gabon sont visibles sur le terrain, sur instructions du

ministère des Infrastructures. Techniciens et autres employés de cette entreprise sont à pied d'œuvre pour améliorer la circulation sur ce tronçon dégradé par l'effet conjugué de l'âge, de son intense exploitation et des fortes pluies. Les travaux en cours concernent essentiellement l'ensoleillement, l'élargissement de la voie devenue étroite,

du fait d'une végétation abondante sur les accotements, le décaissement et la purge des matériaux impropres dans les sections dégradées. Mais également, le rechargement en latérite et en grave bitume, le compactage et la mise œuvre d'une couche d'imprégnation pour imperméabiliser les couches sous-jacentes. Un technicien de Colas-Gabon a indiqué qu'il s'agit de travaux provisoires visant à maintenir un bon niveau de circulation. En attendant la deuxième phase qui concernerait les travaux lourds, dans le cadre de la Transgabonaise annoncée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Il reste à souhaiter que l'amélioration des conditions de circulation entre Ayeme-Bokoué et Nsile soit également effective entre le village Andeme et le pont sur la rivière Agoula. Une partie de la Nationale 1 qui se dégrade à nouveau. Depuis quelques jours, la multiplication des crevasses rend à nouveau difficile la circulation pour les automobilistes. Gageons que les travaux d'aménagement de la Transgabonaise, confiés par l'État à la Société autoroutière du Gabon (SAG), démarreront très rapidement.

INFORMATION CLIENTELE



Cher(e)s client(e)s,

La BICIG vous informe qu'elle a été confrontée à des paiements frauduleux par cartes internationales.

Nos équipes techniques, en relation avec notre partenaire monétique et le groupe VISA, ont pu identifier les cartes et les transactions frauduleuses concernées afin de circonscrire définitivement l'incident.

Nous vous informons que nous procéderons au remboursement intégral des montants dès ce lundi 18 mai 2020.

Toutefois, nous vous invitons à respecter les règles de sécurité et à plus de vigilance lors de l'utilisation de vos cartes de paiements.

Pour tout complément d'information, veuillez vous rapprocher de nos agences.

Nous vous renouvelons notre engagement continu à vous offrir un service de qualité et vous remercions pour votre confiance.

La Direction Générale

